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Dimanche 10 septembre 2023, le collectif d’artistes Kasiope a diffusé en avant-
première l’Acte II de la mini-série consacrée à sa marque. La séance avait lieu au
cinéma les Cinéastes, au Mans. Le public a pu apprécier les images et échanger
avec Théo Filleul, le créateur de la marque. Le jeune créateur manceau s’est
notamment confié à Vitav.

Peux-tu nous rappeler ce qu’est Kasiope ?
C’est un collectif d’artistes fondé par moi-même (Théo Filleul alias Logie, NDLR) et deux
autres artistes, Nelson (designer de la marque) et Nicolas Belloncle (visual designer). Kasiope
est une modernisation des écrits mythologiques de la déesse Cassiopée. La marque porte
aussi comme symbole les étoiles, et plus précisément, la constellation de Cassiopée. Cet
univers bien vaste nous caractérise et nous offre des libertés infinies en matière de création.

https://www.vitav.fr/le-collectif-dartistes-kasiope-lance-son-acte-ii/img-2995/
https://www.vitav.fr/le-collectif-dartistes-kasiope-lance-son-acte-ii/img-2983-2/
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« L’art est une énorme aire de jeux, mais aussi, un moyen d’aborder des
sujets qui peuvent toucher les gens émotionnellement »

Peux-tu revenir sur l’Acte I, qui s’est déroulé en août 2022 ?
Ce premier acte était une façon pour nous de poser le décor. C’est une compilation de 6
épisodes dans lesquels sont présentés les différents personnages présents dans l’Acte II. La
projection en salle a permis de faire découvrir au public une autre facette du collectif, plutôt
connu pour la marque de vêtement, et évidemment, de lui donner envie de venir découvrir
l’Acte II.

Comment l’Acte II a-t-il été reçu par les
spectateurs présents aux Cinéastes ?
Il a été très bien accueilli. Nous avons revu des
personnes qui suivent le collectif et sont
investies autour de la marque. Au départ,
Kasiope était juste un projet artistique,
répondant à une envie de raconter et donner vie
à mes histoires. Au final, on réalise que c’est également une façon de promouvoir nos
vêtements et nos créations de manière singulière.

A la fin de l’Acte II, le public a le plaisir de voir que vous préparez déjà l’Acte III.
Que pouvez-vous nous dire à ce sujet ?
Je laisse les curieux venir le découvrir. En attendant, ils peuvent retrouver l’Acte I et bientôt

https://www.vitav.fr/le-collectif-dartistes-kasiope-lance-son-acte-ii/img-2982/
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l’Acte II sur la chaîne Youtube du collectif, Kasiope France.

Propos recueillis par Maëlly ROUILLON.
Photos : Maëlly Rouillon.

Lire également : Kasiope dévoile une nouvelle collection (janvier 2023)

Partager :

Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)

https://www.youtube.com/@kasiopefrance2350
https://www.vitav.fr/kasiope-devoile-une-nouvelle-collection/
https://www.vitav.fr/le-collectif-dartistes-kasiope-lance-son-acte-ii/?share=twitter
https://www.vitav.fr/le-collectif-dartistes-kasiope-lance-son-acte-ii/?share=facebook
https://www.vitav.fr/le-collectif-dartistes-kasiope-lance-son-acte-ii/?share=google-plus-1

